

Stete Unterstützung für Schule

Förderverein der GWRS zieht Bilanz und wählt den Vorstand neu

Achern (sco). In der Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Grund- und Werkrealschule Achern standen neben dem Tätigkeits- und Kassenbericht auch Neuwahlen an. Zunächst gab Schulleiter Edgar Gleiß einen kurzen Rückblick über die Tätigkeiten und Wirkungsfelder des Fördervereins. So werden Schulprojekte, die das Profil der Schule sehr stark prägen, seit Jahren finanziell unterstützt. Die Waldpädagoginnen, die mit allen Grundschulklassen zweimal im Schuljahr einen Tag im Waldklassenzimmer verbringen, werden finanziert. Einen Zuschuss erhalten die Werkrealschulklassen, die die Waldpädagogik fortsetzen und mehrere Walderlebnistage im Höllhof verbringen. Zudem gäbe

Eberhard Morbach aus Vorstand verabschiedet

es das Projekt Klasse 2000, das der Gesundheitserziehung und der Stärkung des Selbstwertgefühls dient, nicht, wenn nicht der Förderverein als Pate auftreten würde. Der Mathematikwettbewerb Känguru in der Grundschule und der Englischwettbewerb Big Challenge werden neben anderen Aktivitäten jedes Jahr bezuschusst, ebenso die Mentoren- und Streitschlichterausbildung. Als Einnahmequellen nannte Gleiß die Bewirtung beim Schulfest und den Erlös des Adventsbasars sowie die Mitgliedsbeiträge und Spenden. Zweckgebunden spendet der Kiwanis-Club zur Unterstützung von Kindern in der Ganztagsbetreuung und für Einzelförderung in den Fächern Deutsch, Mathematik und Englisch ab Klasse sieben.

Die Neumayer-Stiftung finanziert zu einem Großteil das Musische Projekt der Grundschule, wodurch es jedem Kind ermöglicht wird, ein Instrument zu erlernen. Für das Grundschulprojekt, SeSiSta (Selbstbewusst – Sicher – Stark) wurde im vergangenen Jahr von den Acherner Unternehmen Bold und Stinova sowie vom Eurocircle gespendet, im Jahr 2014 übernahm dies die Acherner Bürgerstiftung.

Aus dem Vorstand schieden Eberhard Morbach (Vorsitzender) und Christian Fuchs (Schriftführer) aus, ebenso Volker Rung, der das Amt des Vorsitzenden über viele Jahre innehatte und Simone Pütz als Schatzmeisterin. Zur Wahl stellten sich Stephanie Bold und Ramona Mannhardt als Vorsitzende, Tobias Klemm als Schatzmeister und Alke Büttner als Schriftführerin, die einstimmig gewählt wurden.